

新津の巨樹・名木(29)



チャンチン(香椿)

(車場1)

車を小阿賀野川の堤防道路沿いに走らせていくと、形のほぼ同じ2本の木が視界に入ります。この木はチャンチンと呼ばれるもので、どちらも幹周り1.9m、高さ18mほどあり、外見上区別がつかないところから、まるで木の双子を見ているような気分にさせられます。

チャンチンは、車場辺りではリュウガンと呼ばれることが多く、中国産の木であると言われています。この樹種は比較的均整のとれた姿になる傾向があり、また、葉の色は変化に富んだものになります。春には紫っぽくなり、夏になると緑色に染まり、そして秋には黄色くなつて落葉していくなど、ある種の色気を感じさせるチャンチンではないでしょうか。

新津市の人団	
男	32,059(+ 60)
女	34,400(+ 50)
計	66,459(+ 110)
世帯数	18,900(+ 69)
4月中の動き	
出生	39 死亡 44 転入 328 転出 213 結婚 5 離婚



あり、また、広い体育館とは別に立派な講堂も用意されていました。講堂の天井からはシャンデリアがぶら下がり、床は現代風に作られ、瀧澤(なれわら)な貴賓室にはふんわりとした椅子があるなど、これらのこととは今でも鮮烈な印象が残っています。そして広い校庭に、

一節です。

リレーフ随想

(265)

*このコーナーは、寄稿者が次の寄稿者を紹介して随想をリレーしていくコーナーです。

靈峰弥彦を仰ぎつ
気高き理想に燃え立ちて
清純不抜の志氣を練る……

この歌詞は、ご存知の方もいると思いますが、金津中学校の校歌の一節です。

四十年前、金津中学校は日本に数台しかないグランドピアノが

どうくつ
一 中 野 貫 一 翁 の 精 神

青 野 寛 一 翁

(程島)

た最大の贈り物ではな

いでしょう。

たまものといえます。

これこそは、中野貫一

校門から続く桜並木……。私は勤めの関係で、二十年間海外を拠点で東京、三条、上越(当時は高田)で生活し、昨年の春、ようやく家族と一緒に新津へ戻ってきました。そして改めて縁豊かなあることや人情に触れるなどで、幼き日のことを懐かしく思い出し

てきました。しかし、いちばん忘れてはならないのは貫翁の不撓不屈の精神だと思います。失敗に失敗を重ねた

時に石油井戸を掘り、また、「塩谷事件」に見られるように、そこにはな業者や公権力(国や県)に屈することなく、總理大臣に直訴

状を送り、最後には憲事相手に勝ちました。その後は、貫翁が後世へ送ってくれ

た贈り物ではな

いでしょう。

たまものといえます。

世界のどこに行つても通用する若者が育っていく。そんなことを感じじる今です。

このバトンを東島の阿部浩輔さんへリレします。

点でさえる西川のムツふとん
キャンペーン実施中!!

TOKYO 西川チェーン

ムツふとんの新保

新津市本町2丁目10-27 ☎22-0808

内科・小児科・レントゲン科

大坂医院

新町1丁目6-12 TEL 0295122